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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    
          ＮｏＮｏＮｏＮｏ１１１１    

開 催 日開 催 日開 催 日開 催 日    平成 ２３年 ８月 ２ 日  １９：００ ～ ２０：３０   

開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所    日当山公民館 参加人数参加人数参加人数参加人数     １４   人 

新橋 実、蔵原 勇、徳田 和昭、田代 昇子、山浦 安生、宮内 博  
出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員    

（（（（     ３３３３     班班班班 ））））    松元 深、有村 隆志 

班 長（ 田代 昇子  ） 副班長（ 山浦 安生     ） 

総 務 常 任 委 員 会 （ 松元 深           ） 

環境福祉常任委員会 （ 宮内 博          ） 

産業教育常任委員会 （ 徳田 和昭          ） 

建設水道常任委員会 （ 新橋 実          ） 

委員会報告者 

 

予 算 常 任 委 員 会 （ 蔵原 勇          ） 

役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担    

記 録（ 有村 隆志   ）  

・いろんな職場、団体に出かけての報告会もあってよいのではないか。 

・「北朝鮮による拉致被害者の早期救出」という項目があり、身近な問題とは直接関係 

ないが、議会で取り上げているのは、敬意を表したい。 

議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告    

にににに対対対対するするするする意見等意見等意見等意見等    

 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆議会活動をケーブルテレビ・インターネットで放映しているが、地域の公民館で、 

インターネットやケーブルテレビが利用できれば、行政の合理化になるので必要では。 

⇒⇒⇒⇒持持持持ちちちち帰帰帰帰りりりり議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会でででで審議審議審議審議しししし、、、、ごごごご報告報告報告報告できればとできればとできればとできればと思思思思うううう。。。。    

    

◆霧島市の田中正道さんと書いてあるが、この方のことを教えてほしい。 

⇒⇒⇒⇒もともともともともともともともと霧島市霧島市霧島市霧島市にににに住住住住んでおられるんでおられるんでおられるんでおられる方方方方でなくでなくでなくでなく、、、、一人一人一人一人だけだけだけだけ身寄身寄身寄身寄りのりのりのりの妹妹妹妹さんがおられるさんがおられるさんがおられるさんがおられる。。。。    

そのそのそのその方方方方がががが霧島市霧島市霧島市霧島市にににに嫁嫁嫁嫁いでおられることからいでおられることからいでおられることからいでおられることから、、、、もしもしもしもし帰帰帰帰ってくることがってくることがってくることがってくることが実現実現実現実現すればすればすればすれば、、、、霧島霧島霧島霧島    

市市市市にににに当然帰当然帰当然帰当然帰ってこってこってこってこられるられるられるられる。。。。    

    

◆「永住外国人の地方参政権の問題・人権擁護法案」とか、全国知事会・都道府県の 

の議長会とか、議決をしている。国に関係する非常に大事な問題なので、地方もまっ 

たく関係が無いということではなくて、こういったことも啓発していただきたい。 

⇒⇒⇒⇒以前以前以前以前にににに霧島市議会霧島市議会霧島市議会霧島市議会でもでもでもでも審議審議審議審議しししし、、、、反対決議反対決議反対決議反対決議がなされたがなされたがなされたがなされた。。。。 

意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの    

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    
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◆東北の福島の原発問題が注目されているが、霧島市議会では、(川内原発もあるが) 

どのように議論されているのか。 

⇒⇒⇒⇒６６６６月議会月議会月議会月議会でででで多多多多くのくのくのくの議員議員議員議員のののの一般質問一般質問一般質問一般質問がなされたがなされたがなされたがなされた。。。。自然自然自然自然エネルギーエネルギーエネルギーエネルギーへのへのへのへの転換転換転換転換すべきすべきすべきすべき質問質問質問質問 

とかとかとかとか、、、、見直見直見直見直しをしをしをしを図図図図るべきだとのるべきだとのるべきだとのるべきだとの議論議論議論議論がされたがされたがされたがされた。。。。またまたまたまた、、、、川内原発関係川内原発関係川内原発関係川内原発関係をををを３３３３月議会月議会月議会月議会でででで安全安全安全安全    

対策対策対策対策のののの強化強化強化強化をををを求求求求めるめるめるめる意見書意見書意見書意見書をををを提出提出提出提出しているしているしているしている。。。。    

    

◆室内ゲートボールなりグランドゴルフができる施設を隼人町にもほしい。 

⇒⇒⇒⇒総務委員会等総務委員会等総務委員会等総務委員会等でもでもでもでも議論議論議論議論していきたいしていきたいしていきたいしていきたい。。。。    

    

◆先般、防災行政無線の屋外施設設置の件で、妙見の消防車庫に屋外施設を作るとい 

う話しだった。「じゃどこまで聞こえるの」と聞くと、「折橋の先までです」、「じゃあ 

安楽はどうするの」と聞くと「あきらかに牧園ですから、来年の話です」という。 

また、消防の日当山分団の分室みたいなのがあるわけで、安楽は牧園のほうに大きな 

消防車庫も持っている。合併して5.6年経ったのに、まだこういう旧体制でやってい 

る。この辺の考え方を議会なりで検討されたことはないのか。 

⇒⇒⇒⇒大大大大きなきなきなきなテーマテーマテーマテーマをををを頂頂頂頂きましてきましてきましてきまして、、、、これからのこれからのこれからのこれからの課題課題課題課題としてとしてとしてとして、、、、持持持持ちちちち帰帰帰帰りたいとりたいとりたいとりたいと思思思思うううう。。。。 

    

◆公民館長をしているが、世帯数が90から40世帯になり、70歳以上が3分の2を占    

めている現状。公民館会計が厳しいので、今年、何年ぶりかで公民館料を千円値上げ 

してもらうが、厳しいので募金の割り当てや街灯の電気代を何とかしてもらいたい。 

⇒⇒⇒⇒募金募金募金募金についてについてについてについて、、、、決決決決してしてしてして強制強制強制強制しているものでなくしているものでなくしているものでなくしているものでなく募金募金募金募金のののの趣旨趣旨趣旨趣旨をををを理解理解理解理解していただきしていただきしていただきしていただき自治自治自治自治 

会会会会にににに協力協力協力協力をおをおをおをお願願願願いしているいしているいしているいしている。。。。防犯灯防犯灯防犯灯防犯灯はははは、、、、地区地区地区地区のののの希望希望希望希望でででで立立立立てているてているてているてている関係上関係上関係上関係上、、、、今今今今までまでまでまで負担負担負担負担    

をしていただいているをしていただいているをしていただいているをしていただいている。。。。今後今後今後今後もももも議論議論議論議論のののの必要必要必要必要があるとがあるとがあるとがあると思思思思うううう。。。。    

    

◆図書館の開館時間のことが書いてあったが、何で8時30分でないといけないのか、    

合理的な理由があれば。 

⇒⇒⇒⇒議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会でのでのでのでの審議内容審議内容審議内容審議内容をををを説明説明説明説明しししし、、、、理解理解理解理解いただくいただくいただくいただく。。。。    
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◆蛭子神社から隼人石體神社までの舗装と、その近くの公園が荒れ放題なので整備を    

し直して欲しい。 

⇒⇒⇒⇒市市市市でもでもでもでも検討検討検討検討されているされているされているされている。。。。    

 

 


